
ATA DO CONSELHO FISCAL

ATA N" 09t2024 i Data: 1010912024

Local: Sede da CAIXA DE APOSENTADoRIA E PENSÃo
DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Adiel Cosme Dantas;
o Aldenio Mendes de Lima;
o Franciézio Leonilio da Silva;
o Anacisa de Almeida Gama;
o Jozildo Araújo da Costa Lima;
o Wilson Monteiro da Silva.

Membros Ausentes:
o Aneli Ferreira Lima;
o Maria Graciela Afonso dos Santos;
o Maria Eunice Carneiro da Costa;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos;
o Francisco Renan Sombra Ferreira;
. Cleane Pereira Santos.

Presidente do Conselho Fiscal: Anacisa de Almeida Gama

Designação dos Membros:

DOS SERVIDORES PUBLICOS

. Adiel cosme Dantas - Titular representante do Poder Executivo;
o Aldenio Mendes de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Wilson Monteiro da Silva - Titular representante do Poder Executivo;
o Aneli Ferreira Lima - suplente representante do poder Executivo;
o Maria Graciela Afonso dos Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
o cleane Pereira Santos - suplente representante do poder Executivo;
o Franciézio Leonílio da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Anacisa de Almeida Gama - Titular representante dos Servidores;
o Jozildo Araújo da Costa Lima - Titular representante dos Servidores;
o Maria Eunice Carneiro da Costa - Suplente representante dos Serviclores;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos - Suplente representante dos Servidores.
o Fraucisco Renan Sombra Ferreira- Suplente representante dos Servidores.

Convidado(s) Presente(s) :

o José Carvalho Junior - Diretor Presidente da CApESB;
Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro às nove
horas, reuniu-se, ordinariamente, no auditório da Caixa de Aposentadoria e
Pensão dos Servidores Municipais de Beberibe - CAPESB, o Conselho F'iscal da

2 com a presença dos seguintes membros: Adiel Cosmerefelida institui



Deliberações

, Dantas, Aldênio Mendes de Lima, Anacisa de Almeida Gama, Franciézio
; Leonílio da Silva, Jozildo Araújo da Costa Lima e Wilson Monteiro da Silva. A
, Presidente do Conselho Fiscal, senhora Anacisa Gama, saudou a todos com um
I cordial, bom dia e, na sequência, apresentou a pauta de trabalho, listando os

' principais assuntos a serem discutidos, dentre eles: Leitura da Ata da reunião
anteriorl a Fiscalização do Balancete Financeiro do mês de junho de 2024;

I Registro de documento em Cartório (Regimento interno); e patrimônio
Líquido - PL. Em seguida a senhora Anacisa Gama, fez a leitura da Ata da
reunião anterior, que foi colocada em votação e aprovada por todos os membros
do Conselho Fiscal que estavam presentes. Em seguida a presidente do Conselho
reafirmou que elaborará o ofício que será encaminhado a empresa Arima

, solicitando a presença do responsável pela empresa que presta o serviço de' assessoria mediante o estudo aÍuarial. Enfatizando a importância de um estudo
mais aprofundado com relação ao estudo atuarial, pois uma das competências do
Conselho Fiscal e fazer esse trabalho de fiscalizaçáo, incluindo essa demanda
mencionada anteriormente e não podemos Íiscalizar com propriedade algo que
não entendemos. A presidente do Conselho Fiscal a senhora Anacisa Gama
perguntou para o presidente da CAPESB, o senhor Carvalho Júnior sobre o

, parcelamento, pois tomou conhecimento que constava na pauta de reunião do
I Conselho de Previdência esse assunto, porém ele justificou que foi colocado este
. tema apenas para explicar que os repasses patronais e dos servidores estão em
dias até o momento com a entidade. A presidente do Conselho Fiscal falou da
importância do Jeton de Presença, porém destacou a representatividade e a
responsabilidade que todos nós do Conselho Fiscal desempenhamos hoje dentro
da GAPESB, A senhora Anacisa relatou que, após ter saído da cApESB,
observou algumas incoerências viúam acontecendo, após seu desligamento e ,

, que ela mesmo chegou a sugerir o nome do atual Diretor de Investimentos, ainda
; na gestão passada, para fazer parte do grupo da CApESB. o senhor Aldênio ,

, Mendes enfatizou a importância de alguns critérios que foram criados r

, anteriormente e que deveriam ser obedecidos por parte das pessoas que vierem ,

compor o quadro de funcionários da CAPESB, Destacou ainda que desde as
i administrações anteriores, vem se discutindo e se negociando para que o grupo
' que acompanha a CAPESB, apresente a paridade entre a Gestão Municipal e
: Servidores públicos municipais. O senhor Frunctezio defende que o mandato para
: a CAPESB deveria apresentar a paridade, ingressar na entidade mediante
I Concurso para um mandato e a renovação por mais 4 anos, e a apresentação dos :

i títulos no momento de ingressar na CAPESB, essas foram algumas das sugestões i

; colocadas pelo nobre colega. A senhora Anacisa Gama relatou q,r" quundo ua ,

r determinado gestor a convidou para fazer parte cApESB, paraberirou pelo
trabalho que ela desempenhou e disse confiar plenamente nela, pois conhecia o
trabalho que ela anteriormente havia realizado, destacou que os cargos nzr

i CAPESB não são eternos, por isso a importância das pessoas que passam pela
r instituição deixarem seu legado. o senhor Aldênio Mendes destacou qui o
, trabalho da CAPESB deve ser de total responsabilidade, pois intôrfere
; diretamente no futuro dos servidores públicos efetivos do nosso município.
Pontuou alguns prejuízos que foram causados por pessoas que passaram pela
CAPESB, e não realizarum um bom trabalho. Ele destacou também alguns egos

, no percentual que deyéria ser descontado do,Ente e repassado para a CApESB, ,

qor, esclalecendo que por essesque muitos ôs, esse desconto foi



motivos, prejudicou a nossa Caixa de Previdência, causando prejuízo aos

' segurados. Afirmou ainda que se tivéssemos hoje uma assessoria atuarial melhor
'os descontos dos segurados seriam escalonados, ou seja, qllem recebe menos
contribuiria com um valor menor e quem recebe mais contribuiria com um valol

, maior. No decorrer da reunião um assunto ganhou destaque, pois falava da
importância em ter conhecimento para compor o Comitê de Investimentos e o

: conselheiro Aldênio Mendes destacou que além do conhecimento é necessário

, 9ue os membros que compõem os conselhos, tenham responsabilidade
' enfatizando que os mesmos que hoje compõem o Comitê de Investimentos têm
apresentado essa responsabilidade em representar e defender a classe de
servidores públicos que fazem e farão parte da CAPESB. Ainda continuando sua
fala, o conselheiro Aldenio frisou a respeito de um congresso que irá acontecer
em Aracajú, sugerindo que a CAPESB mandasse um representante paÍa esse
congresso, enfatizou que será abordado um tema muito importante sobre o estudo
atuarial e sugeriu a indicação da presidente do Conselho Fiscal para participar
desse congresso e nos representar. Dando continuidade a nossa pauta, seguimos

' para a análise e fltscalização do Balancete Financeiro do mês de junho d,e2024,
: Í1o qual veriftcamos que toda a documentação estava coneta e neúuma

observação foi necessário ser feita, mediante a pasta no momento analisacla, Ern

' seguida a Presidente falou sobre o Registro dos Regimentos dos Conselhos e
, Comitê que já podem ser encaminhados ao Cartório e serem registrados. Sern ;

mais nada a ser tratado a Presidente do Conselho Fiscal encerrou a reunião, cla ,

qual eu, Franciézio Leonílio da Silva, secretário deste Conselho Fiscal, lavrei e
' subscrevi a presente ata, que, após lida, será assinada por todos os membros clo

Conselho Fiscal presentes na reunião ordinária do mês de setembro do ano de ,'2024.

Responsável pela elaboração da ata: Franciézio Leonílio da Silva

MEMBROS DO CONSELHO FISCAL PRESENTES
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LISTA DE FREeuÊNcu, Do coNSELHo FIS AL DA cAIxA DE

APOSENTADORIA B PNNSÃO DOS SERVIDoRES MUNICIPAIS DE BEBERIBII _

CAPESB

DATA o.q. nBuNrÃo

Maria Eunice Carneiro da Costa (CPF:4S1.025.203-53)

Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Carnpos (CpF:

430.82r.493-91)
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REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES FREQUENCIA
Adiel Cosme Dantas (CPF: 616.802.303-87)

Aldênio Mendes de Lima (CPF: 509.692.933,72\

Wilson Monteiro da Silva (CPF: 239.970.873-34)

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

SUPLENTES

Aneli Ferreira Lima (CPF: 421,681.633-91)

Maria Graciela Afonso dos Santos (CPF: 026,755.313-75

Cleane Pereira Santos (CPF; 026.956.603-16)

TITULARES

Anacisa de Almeida Gama (CPF: 232,349,203-97)

Franciézio Leonílio da Silva (CPF: 642.811.593-04)

Jozildo Araújo da Costa Lima (CPFI 946.999.333-00)

SUPI,ENTE

Francisco Renan Sombra Ferreira (CPFt 022,317.423-8l)


